

undefined - lundi 15 août 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Fête d'été : la Grèce a conquis les nombreux participants



*Véronique Bonnard a animé la soirée Photo Le DL /Suzanne BERGER*

Samedi 13 août, la cinquième fête d'été organisée par l'association Dyn'hameaux a connu un grand succès.

Le beau temps était de la partie, les températures relativement clémentes et bien plus de cent personnes avaient répondu présent.

Dyn'Hameaux est une association présidée par Jean Vacher et qui est constituée d'au moins une personne par hameau du village. Cette fois-ci, les organisateurs avaient imaginé, sur la place de l'église, une soirée grecque avec toutes les décorations correspondantes dominées par le bleu et le blanc.

Le repas, préparé sous la direction de Christophe Bourg, consistait en une délicieuse moussaka précédée d'une salade grecque et suivie par un gâteau hellénique. Des boissons de toutes sortes étaient prodiguées par une buvette qui a travaillé sans relâche pendant toute la fête.

Des animations se sont succédé toute la soirée, avec Véronique Bonnard comme maîtresse de cérémonie. Sous les rires, cette belle soirée d'été s'est terminée tard dans la nuit.



*Dès 19 heures, la place de l'Église a commencé à se remplir. Véronique Bonnard, maîtresse de cérémonie, a animé la soirée.*